
 「生徒会役員選挙に向けて・・・」  

１０月３０日（金）に生徒会立会演説会が終わり、役員も決

定しました。その日まで、この写真のように立候補者と応援者

は校門前で大きな声で選挙運動を実施しました。もちろん全

員当選とはいきませんでしたが、「誰が役員になっても大丈夫

だろうな」というメンバーでした。ご苦労様でした。それぞれ

の思いを形にできるように頑張っていきましょう。 

「こんな立派な運動場だから！」  

環境整備員

の方々に体育大会前に除草していただいた後、体育主任がこ

の状態を少しでも長く維持させようと、毎日のように車でト

ンボがけをして除草を兼ねたグランド整備をしています。今

の状況下では難しいですが、できたらこの広いグランドを使

って地域の方々と生徒、職員でグランドゴルフ大会を実現し

たいなと思っています。 

 

「生徒の生徒によるみんなのための合唱練習」 

全校学習文化委員長の計画のもと、１３日（金）の全校合唱・

合奏発表に向けて、昼休みや放課後、自主的に全校生徒で練習を

行いました。パート別に分かれたり、全体で合わせたりと音楽の

上米良先生から教えていただいたことを何度も繰り返していま

した。その練習風景は圧巻でした。 

「アウトプットの力を付けよう」 

「考えを短時間でまとめて相手に伝える」ことを鍛えるために、朝

の読書後に１分間で、読んだ本の内容や感想をまとめてお互いに

言い合うという練習をしています。ペアでやったり、前に出て発表

したり方法は様々ですが、「短時間でまとめること」や「伝える」

ことの難しさ、さらには「工夫して伝えることによる楽しさ」など

を感じ取ってほしいなと思います。 

 

「ようこそ人生の先輩！」 

「ようこそ、人生の先輩！」と題して、保護者の方々の協力をいただき、「自

分の中学生時代の話」、「就職してからの苦労」、「進学に向けての悩み」

など生徒の質問に答えていただきました。また、保護者の皆さんからも、生

徒に「将来の夢」などの質問をしていただき有意義な時間になりました。 

 以下は生徒の感想です・・・・ 

〇 今、私はどこの高校に進学するのか悩んでいるので、保護者の方が言っていたように 「自分が将来何になりたい

のか、それをかなえるためにどのような道を辿っていけばいいのか」しっかりと考えていきたい。 

 〇「昔に戻れるなら、もっとちゃんと部活動をすれば良かった」と話されたことが一番心に残った。 

〇「今を全力で生きること」という言葉が心に響いた。現在できることとちゃんと向き合って取り組みたい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


